



# MÁS MOVILIDAD PARA ALCANZAR LA EXCELENCIA

Se cumplen diez años de la puesta en marcha de las Becas Internacionales de la Universidad de Salamanca y Banco de Santander. Sólo en 2011, 195 estudiantes que participan en distintos programas se benefician de una de estas ayudas.

N. I. M

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya diez años, facilitan a universitarios de Latinoamérica y Asia el poder estudiar en la Universidad de Salamanca, y también a miembros de la casa de estudios salmantina su estancia en universidades extranjeras.

En este año son 195 los estudiantes que participan en los distintos programas de movilidad internacional que organiza la institución académica con el apoyo de Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades. Los becarios recibieron hace unos días sus credenciales en un acto presidido por Daniel Hernández, rector de la Universidad de Salamanca, acompañado por Juan José Mateos, consejero de Educación de Castilla y León, y Emilio Botín, presidente de Banco Santander.

Del total de beneficiarios, 150 son estudiantes de grado, máster y doctorado procedentes de 18 países iberoamericanos, y otros 18 becarios forman parte del programa Prouni (Universidad para Todos, promovido por el Gobierno brasileño) de movilidad internacional, al que la Universidad de Salamanca ha sido la primera institución académica española en adherirse, con el apoyo de Banco Santander.

La Universidad de Salamanca acoge también en sus aulas a dos becarios del programa Fórmula Santander, dirigido a estudiantes de grado y postgrado de España, Rei-



Emilio Botín y Daniel Hernández, rector de la Usal, en la entrega de credenciales. eE



**EN ESTOS DIEZ AÑOS, UN TOTAL DE 730 ALUMNOS HAN SIDO BECADOS**

no Unido y Brasil; a cinco alumnos de la Universidad de Pekín con una beca sufragada por Banco Santander (otros seis alumnos de la institución salmantina cursan sus estudios en Pekín); a nueve becarios del programa Santander CRUE de Movilidad Iberoamericana, para estudiantes de cualquier universidad española interesados en realizar estancias en Iberoamérica, y a cinco

becarios españoles seleccionados en el nuevo programa de *Becas Iberoamérica. Santander Universidades. Estudiantes de Grado*, que viajarán a sus universidades de destino el próximo año.

Desde 2001, fecha en la que se puso en marcha este ambicioso programa de ayudas, se han beneficiado de él un total de 730 universitarios.